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Protokoll einer ordentlichen Sitzung  

des Studierendenparlaments der Jade Hochschule 

v2 

 - öffentlich - 

Ort:  Jade Hochschule Oldenburg Grüner Salon 
Datum: 27.02.2017    Lfd. Nr. SS 17-01 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Oldenburg Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   
Zerr, Irina X  

Hansen, Leif X  
Voß, Marwin X  
Schute, Friedrich X  
   
Verteter_innen:   
Hauthal, Andreas X  
Visser, Siemen  X 

 

Elsfleth Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   
Weinbrecht, Jonas X  
Rathje, Henrike X  
Hoffmann, Jannick X  
Schmidt, Florian Jakob X 

 

Ernst, Matthias X  
 
 

Wilhelmshaven Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   
Ralle, Oliver X  

Schlüter, Yannick  X 
Hense, Gerrit X  

Wegner, Robert  X 
   
Verteter_innen:   
Müller, Maria  X 
Ostendorf, Samira  X 
Hohenadl, Stephan  X 
Lammers, Phillip  X 
Haupt, Ramona  X 
Gayib, Yusuf X  
Quandel, Alexis  X 
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Gäste:  Petra Bolte-Steiner, Brenda Lillig, Dirk Landman, 
Arthur Betke 

Sitzungsleitung:   Friedrich Schute 
Protokollführung:    Gerrit Hense 
 
Beginn der Sitzung:   17:19 Uhr  
Ende der Sitzung:    19:06 Uhr 
 
Kommen / Gehen Zeiten: Um 17:30 Uhr geht Andreas Hauthal 
 Um 17:35 Uhr kommt Andreas Hauthal 
 Um 18:22 Uhr geht Marwin Voß 

Um 18:23 Uhr kommt Marwin Vos 
 Um 18:44 Uhr geht Henrike Rathje 

 

 
  
Anhang    Wahlliste ÖStA Wilhelmshaven 
     Wahlliste ÖStA Oldenburg/Elsfleth 
 
 
 
Liste der Tagesordnungspunkte: 
 
TOP 01: Regularien 

TOP 02: Entlastung ÖStA Wilhelmshaven und ÖStA Oldenburg/Els-
fleth 

TOP 03: Wahllisten ÖStA Wilhelmshaven und ÖStA Oldenburg/Els-
fleth 

TOP 04: Haushaltsplan 

TOP 05: Darlehensantrag ÖStA WHV 

TOP 06: Sonstiges 

 

TOP 01:  Eröffnung durch den alten Vorstand  

 

Der Sitzungsleiter Friedrich Schute eröffnet die Sitzung um 17:19 Uhr und begrüßt die Anwe-
senden StuPa-Mitglieder und Gäste. Der Sitzungsleiter stellt fest, dass eine ordentliche Be-
schlussfähigkeit besteht. 
 
Oliver Ralle stellt einen Geschäftsantrag zum Aufnehmen eines weiteren TOP 
13 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Ergebnis: Es wird ein weiterer TOP aufgenommen, vor den TOP 6 sonstiges. 
Erklärung: Eine Studentin braucht ein Finanz Darlehen, die rechtlichen Lage unklar. 
  
Der Sitzungsleiter verliest die Tagesordnung. 
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Um 17:30 Uhr geht Andreas Hauthal. 
 
TOP 1 wird um 17:30 Uhr geschlossen 
 
 
 
 
. 
TOP 02: Entlastung ÖStA Wilhelmshaven und ÖStA Oldenburg/Elsfleth  
 
Friedrich Schute will die alten ÖStA Vorstände entlasten merkt aber an, das die Entlastung auf 
Vertrauen basieren würde, da keine Finanzprüfung stattgefunden hat. 
 
Andreas Hauthal kommt um 17:34 Uhr. 
 
Oliver Ralle sagt, dass die Entlastung der alten Vorstände nicht auf Vertrauen geschehen soll. 
Die Rechnungsprüfer prüfen den jeweiligen anderen Standort (Oliver Ralle den ÖStA OL/ELS, 
Marwin Vos den ÖStA WHV). Marwin Vos wird Donnerstag, den 30.03.2017, den ÖStA WHV 
prüfen. 
 
Friedrich Schute stellt einen Geschäftsantrag auf Verlegung des TOP auf die nächste Sitzung: 
13 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Ergebnis: Der TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben. 
 
TOP 2 wird um 17:39 Uhr geschlossen. 
 
TOP 03: Wahllisten ÖStA Wilhelmshaven und ÖStA Oldenburg/Elsfleth 
 
Der ÖStA Wilhelmshaven schlägt neue Referentinnen und Referenten vor, hierzu wurde eine 
Wahlliste angefertigt (Anhang). 
 
Friedrich Schute läst die Wahlliste abstimmen: 
12 x Dafür  0 x Dagegen  1 x Enthaltung 
Ergebnis: Die Wahlliste wird angenommen und die Neuen Referentinnen und Referenten sind 
bestätigt 
 
Der ÖStA Oldenburg/Elsfleth schlägt neue Referentinnen und Referenten vor, hierzu wurde 
eine Wahlliste angefertigt (Anhang). 
 
Friedrich Schute läst die Wahlliste abstimmen: 
13 x Dafür  0 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Ergebnis: Die Wahlliste wird angenommen. 
 
TOP 3 wird um 17:42 Uhr geschlossen. 
 
 

TOP 04: Haushaltsplan 

 
ÖStA Oldenburg und ÖStA Wilhelmshaven geben ihren Haushaltsplan zur Abstim-
mung. Da die Haushaltspläne einerseits zu spät abgegeben wurden, somit nicht 
rechtzeitig von alles StuPa-Mitgliedern eingesehen werden konnte und anderseits 
noch einige Unstimmigkeiten enthält soll der Beschluss der Haushaltspläne auf die 
nächste Sitzung verschoben werden: 
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7 x Dafür  4 x Dagegen  2 x Enthaltung 
 
Da die Abstimmung der Haushaltspläne zeitkritisch ist, sollen diese im Umlaufverfahren abge-
stimmt werden. 
 
 
Abstimmung des Haushaltsplans vom ÖStA Wilhelmshaven im Umlaufverfahren: 
12 x Dafür  1 x Dagegen  0 x Enthaltung 
Ergebnis: Der Haushaltsplan der ÖStA Wilhelmshaven wird im Umlaufverfahren abgestimmt. 
Anmerkung: Die Frist beträgt 5 Tage nach verschicken. 

Abstimmung des Haushaltsplans vom ÖStA Oldenburg/Elsflet im Umlaufverfahren: 
12 x Dafür  1 x Dagegen  0 x Enthaltung 

Um 18:22 Uhr geht Marwin Voß. 

TOP 4 wird um 18:22 Uhr geschlossen. 

TOP 05: Darlehnsantrag ÖStA WHV 

Um 18:23 kommt Marwin Voß. 

Brenda Lillig berichtet das sich eine Studentin bei ihr gemeldet hat, welchen einen Finanzdar-
lehn braucht. Da der Haushaltsplan der ÖStA Wilhelmshaven noch nicht abgestimmt ist, hat 
sie keine rechtliche Grundlage hat auf der sie arbeiten kann. 

Petra Bolte-Steiner merkt an, dass man auf Grundlage des alten Haushaltsplans arbeiten 
kann. 

TOP 5 wird um 18:39 Uhr geschlossen. 

TOP 06: Sonstiges 

Petra Bolte-Steiner möchte die Finanzordnung zeitnah abgestimmt haben. 
 
Henrike Rathje geht um 18:44 Uhr bis 18:46 Uhr. 

Leif Hansen geht von 18:49 Uhr bis 18:51 Uhr. 

Friedrich Schute Schlägt vor, einen Arbeitskreis für die Rahmenfinanzordnung zu bilden. Die-
ser soll sich aus den ÖStA-Vorständen und dem StuPa-Vorstand zusammensetzen. Dabei 
geben das Semesterticket-Referat sowie das Bafög-Referat aus Wilhelmshaven eventuelle 
Änderungswünsche an den ÖStA-Vorstand von Wilhelmshaven, dieser gibt diese und eigene 
Änderungswünsche an den StuPa weiter, ebenso der ÖStA-Oldenburg. 

Friedrich Schute lässt abstimmen ob es einen Arbeitskreis „AK Rahmenfinanzordnung“ ge-
ben soll: 
11 x Dafür  0 x Dagegen  2 x Enthaltung 
Ergebnis: Es wird der Arbeitskreis „AK Rahmenfinanzordnung“ gebildet. 
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Oliver Ralle berichtet das sich der AK AStA getroffen hat und einen groben Plan für die Zu-
sammenlegung der ÖStA zu einem AStA gibt, aber noch nichts handfestes. 

TOP 6 wird um 19:06 Uhr geschlossen 

 

Nächster Termin 02.05.17 um 18:00 Uhr in der Jade-Hochschule Oldenburg, ein Raum wird 
noch bekanntgegeben. 

 

Der Sitzungsleiter schließt die Sitzung um 19.06 Uhr. 
 
 
 
             

Sitzungsleitung      Protokollführung 


